
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☐会長の時間        会長 多賀 学昭 君 

皆さま今日は。本日の

ご出席ありがとうござい

ます。 

今週の月曜から3日間、

家族で飛騨高山と白川郷

に旅行に行って来まし

た。実は 8 月の最後の週

に計画していたのです

が、ちょうど台風が来た

のでキャンセルして10月

に延ばしたわけです。1日目は移動日、2日目は小雨でし

たがレンタカーを借りて白川郷までドライブし、合掌造

りの集落を訪問、その構造の見事さと美しさ、そして豪雪

の山里での暮らしぶりがうかがえる室内の調度や豪壮な

造りに非常に感動しました。3日目は思いがけず飛騨高山

の秋祭りに遭遇して、午前中賑やかな八幡宮の参道や古

い町々のあちこちに待機している山車（屋台）を見物して

歩きました。どの屋台も立派な漆塗りに金の金具で飾ら

れた華麗なものでした。何だか巨大なお仏壇のようにも

感じられましたが…。屋外放送で「10 時半に参道に屋台

が集合します。」と案内しているにも拘わらず、どの屋台

もいっこうに動く気配は無く、祭り半纏に陣笠をかぶっ

たおじさん達が、一升瓶から茶碗酒を注いで飲んだり、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外国人観光客とお喋りしながら記念写真を撮ったりと、

いたってのんびりした雰囲気です。そこで妻のひと言、

「ようするに、とってもゆるいのね。」そしたら地元の方

とおぼしきご主人が「そうなんだよ。」とうなずいておら

れました。 

さて「祭り」で思い出しましたが、先週土曜日はうちの

幼稚園の運動会でした。前日まで雨だったのでグラウン

ドが使えず、小学校の体育館をお借りしての開催となり

ましたが子どもたちが良く頑張ってとても楽しい運動会

となりました。卒園児の保護者にお会いするとよく「園長

先生、やっぱり幼稚園の運動会がいちばん楽しかったわ。」

とおっしゃいます。幼い子どもたちも可愛いし、保護者の

皆さんもまだお若いし本当にそうだろうと思います。 

 私も大学卒業以来ずっと幼稚園で過ごしてきて運動会

の思い出は数々ありますが、初めて「幼稚園でも運動会に

花火をあげようか。」という話になって早速運動会の2日

前に井上銃砲店に花火を買いにいったら「あんた、いきな

り店に来て花火をくれと言われてもすぐには売られんと

よ。消防署と警察署で許可をもらって来んね。」と言われ

て、慌てて書類を作って前日に走り回ったこと。朝6時に

グラウンドで、花火の筒に導火線を差しこみ、パウダーを

入れ、花火のへそをカッターナイフで十文字に切り広げ

て筒の中におろし、マッチを擦って恐る恐る導火線に火

をつけたらボンッと花火が打ちあがってびっくりしてそ

のまま後ろ向きに一回転して転がったこと等いろいろ思

い出します。私の同級生はそのころ高鍋町内のさる幼稚
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第 2317 回 令和 6 年 10 月 24 日プログラム 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』 

第2730地区ガバナー      笹 山  義 弘 

中部グループガバナー補佐    戸 高   勝 利 

RI会長テーマ   『ロータリーのマジック』 

第2730地区テーマ  

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』 

10月の月間テーマ  

  経済と地域社会の発展月間・米山月間 

７．ＢＯＸ披露  

８．委員会報告  

９．外部卓話 

10．点   鐘 

11．  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

  我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内   ＊ポリオBOX 

 ＊米山奨学生奨学金授与＆近況報告 鍾 梓軒 君 

＊外部卓話―町教育委員会教育長 奥村 昌美 様 

＊例会終了後プログラム委員会 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；10月31日（第2318回） 

  ＊ラーニングセミナー報告 

＊地区大会報告 

＊100万㌦ランチBOX 

第 2316回 例会内容（10/10） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



園の PTA 会長をしていましたが、運動会で開会の花火を

あげたら筒が倒れて花火が地面の上を 100 メートルぐら

い走って地上で破裂したそうです。「幸いけが人はなかっ

たけど警察で始末書を書かされ、ずいぶん油をしぼられ

た。」と述懐しておりました。 

 ある年、秋の彼岸の頃でしたが、園では運動会の練習の

真っ最中。そのころ美空ひばりさんの『お祭りマンボ』を

忍者というグループが歌ってリバイバルヒットしていた

ので、年中児のダンスに採用して子どもたちも「わっしょ

いわっしょい」と大きな掛け声をあげてノリノリでした。 

 そんなある日、園庭のすぐ隣の檀家さんの家で御主人

の四十九日の法要を勤めていたら、練習が始まって、私が

「どうぞ皆さまごいっしょにお念仏をお唱えください。」

と木魚を打ち出したら屋外のスピーカーから大きな音で

「景気をつけろ、塩まいておくれ。」（オイオイ）。最後

に節つきのお念仏を唱えて丁寧に礼拝していたら「そ～

れ、それぞれお祭りだ～。」（ちょっと！）そしてお勤め

が終わって、後ろを向いて「それでは皆さま、今一度合掌

してお念仏十辺ご一緒にお願いします。ナムアミダブ、ナ

ムアミダブ、」と唱えている最中に「あとの祭りよ～。」

（この野郎！いい加減にしろ！） 

 冷汗が出て、今でも忘れられない思い出です。人間って

自分の知らないところで人様にご迷惑を懸けているので

すね。ご清聴ありがとうございました。 

 

☐幹事報告＜文書案内＞   幹事 坂田 師通 君 

＊第32回「石井十次顕彰会 

のつどい」の開催案内 

 日時 令和6年11月16日 

    9時～13時 

 会場 たかしんホール 

＊6年度赤い羽根共同募金街 

頭募金活動の協力依頼 

【実施日＝11/19（火）】 

 

 

 

☐会員卓話          櫻田 祐一郎 君 

 

  

雑誌紹介 

広報雑誌IT委員長 近藤真司君 

 

   

ソングリーダー 川上君     ピアノ 森さん 

 

 

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 高橋 康朗 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【多賀学昭君】櫻田祐一郎君の 

  卓話楽しみにしています。 

ありがとうございます。 

【後藤正弘君】月初めのセレモ 

ニーで誕生日プレゼント 

を頂き有難うございます。 

  高鍋ロータリークラブの 

ますますの発展を祈念申 

し上げます。共に頑張ります。 

【岡部由紀子君】誕生日祝いのお返しとして。 

 

 

☐出席報告      出席委員長 児玉 幸則 君 

 

 

出席状況（10/10）        

会  員  数 38名 

出 席 会 員 数 29名 

ホーム出席率 78.38％ 

修正出席率 86.49％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


